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ÌÈÒÐÎÔÎÐÍÛÉ ÏÐÎÒÎÈÅÐÅÉ ÌÈÕÀÈË ÏÐÎÒÎÏÎÏÎÂ, ÏÐÈ×Ò, 
ÑÒÀÐÎÑÒÀ, ÖÅÐÊÎÂÍÎ-ÏÐÈÕÎÄÑÊÎÉ ÑÎÂÅÒ, 

ÁÎÃÎÐÎÄÈÖÅ- ÓÑÏÅÍÑÊÎÃÎ ÕÐÀÌÀ Â ÄÀÍÄÅÍÎÍÃÅ

поздравляют

  Святейшего Патриарха Кирилла, 
Высокопреосвященнейшего Митрополита Николая, 
Преосвященнейшего Епископа Георгия, всечестное 
духовенство, наших прихожан и всех православных 

христиан

ÂÎÑÊÐÅÑÅÍÈß ÕÐÈÑÒÎÂÀ!

C ïðàçäíèêîì Ïàñõè  –

ÑÅÑÒÐÈ×ÅÑÒÂÎ È ÕÎÐ  

ÑÎ ÑÂÅÒËÛÌ ÏÐÀÇÄÍÈÊÎÌ ÏÀÑÕÈ!
ÕÐÈÑÒÎÑ ÂÎÑÊÐÅÑÅ!

ÏÐÀÂËÅÍÈÅ ÐÓÑÑÊÎÃÎ ÁËÀÃÎÒÂÎÐÈÒÅËÜÍÎÃÎ ÎÁÙÅÑÒÂÀ ÂÎ 
ÈÌß ÑÂßÒÎÃÎ ÏÐÀÂÅÄÍÎÃÎ ÈÎÀÍÍÀ ÊÐÎÍØÒÀÄÒÑÊÎÃÎ 

сердечно поздравляет с праздником

Высокопреосвященнейшего Митрополита Николая, 
Преосвященнейшего Епископа Георгия,

досточтимое духовенство, членов РБО и всех читателей 
“У НАС”, а также всечестную игуменью Людмилу с сестрами 

Свято-Иоанновского монастыря в Санкт-Петербурге, 
Всемирную “Иоанновскую семью”, 
всех наших подписчиков и друзей 

в России и странах нашего рассеяния
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Православный календарь. Семейное чтение

ПАСХАЛЬНОЕ ПОСЛАНИЕ
Высокопреосвященнейшего ИЛАРИОНА, 

митрополита Восточно-Американского и Нью-Йоркского, 
Первоиерарха Русской Зарубежной Церкви

С н о в а  н а с т у п и л а  д л я  н а с ,  
Преосвященные собратья-архипастыри, 
досточтимые отцы, возлюбленные о Господе 
братья  и  сестры,  благословенная и  
всерадостная ночь Светлого Христова 
Воскресения! Пасху Господню встречаем мы с 
величайшей радостью о победе Жизни, Добра и 
Красоты над смертью, грехом и злом, и мы не 
скрываем своих чувств – «веселимся 
божественне, яко воскресе Христос, яко 
всесилен» (4 песнь Пасхального канона). И 
сейчас эта «провозвестница ночь» (7 песнь), 
вещая нам «невечерний день Царствия 
Христова» (9 песнь), обновляет наши 
внутренние силы и подает непоколебимую 
надежду на благополучное преодоление 
трудностей и испытаний. 

С Пасхальной радостью о Христе 
Воскресшем и просьбой о святых молитвах,

Мысленно покланяясь Живоносному 
Гробу Господню, молитвенно всем желаю, 
очистившись постом и утвердившись в вере, 
обновиться радостью о Христе Воскресшем до 
глубины души! К этому обновлению призывает 
всех нас Святая Церковь, ибо, как пишет 
святитель Григорий Богослов, «так чествуется 
день духовного обновления»! Пусть обновят 
пути нашего служения и празднуемые в 
нынешнем году знаменательные даты: 100-
летие I Всезарубежного Собора, 125-летие со 
дня рождения святителя Иоанна, архиепископа 
Шанхайского, Сан-Францисского чудотворца, и 
40-летие прославления во святых Собора 
новомучеников и исповедников Церкви Русской. 
Погружаясь в церковную историю, в жития 
святых и подвижников, будем искать 
вдохновения и сил, чтобы  «ходить в 
обновленной жизни, быть мертвыми для 
греха, живыми же для Бога во Христе Иисусе», 
как пишет Апостол (Римл. 6, 4, 11).

Мир и благословение Тридневно 
Восставшего Человеколюбца-Бога да пребудут 
со всеми вами! Аминь.

+ ИЛАРИОН,

Пасха Господня 2021 г.

Первоиерарх Русской Зарубежной 
Церкви.

Митрополит Восточно-Американский и 
Нью-Йоркский,

Воссылая вместе с вами благодарение 
Богу, пощадившему от смерти души наши, за 
сохранение жизни и возможность проводить 
нынешние высокоторжественные дни в храме, 
не следует оставлять тех уроков, которые 
даются нам текущими событиями, не будем 
пренебрегать и предохранительными от 
коронавирусной инфекции средствами, ибо «и 
прежде недуга врачуйся», говорит Священное 
П и с а н и е  ( С и р .  1 8 ,  1 9 ) .  З н а ч и т,  и  

предосторжность – спасительное врачевство. 
Не будем оставлять и молитву о том, чтобы 
прошла болезнь, возмутившая многих страхом 
смерти, чтобы Господь, как и некогда в Ветхом 
Завете, «пожалел о бедствии и сказал ангелу, 
поражающему нас: довольно, теперь отпусти 
руку твою» (2 Цар. 24, 16). 

Богородице-Успенского храма в Данденонге

19 мая

Настоятель, Церковно-приходской совет и прихожане 

сердечно поздравляют 
сестричество прихода и всех женщин 

с Днем Жен-мироносиц – 
Православным женским днем! 

Дорогие сестры, примите самые искренние поздравления и слова благодарности 
за ваши нелёгкие труды в храме, в семье, на работе. Желаем всем Вам здоровья, 
крепости духа. Храните ваши веру и верность, пусть жены-мироносицы будут 

вам в этом примером и поддержкой.

С ПРАЗДНИКОМ! ХРИСТОС ВОСКРЕСЕ!

ПРАВОСЛАВНЫЙ ЖЕНСКИЙ ДЕНЬ. ДЕНЬ ЖЕН-МИРОНОСИЦ

В третью неделю (в церковном 
календаре неделей называется воскресный 
д е н ь )  п о с л е  П а с х и  н а ш а  Ц е р к о в ь  
прославляет подвиг  святых жен-
мироносиц: Марии Магдалины, Марии 
Клеоповой, Саломии, Иоанны, Марфы и 
Марии, Сусанны и иных.

Это те самые женщины, которые были 
свидетельницами крестной смерти Спасителя, 
которые видели, как померкло солнце, земля 
тряслась, рассыпались камни и многие 
праведники воскресли из мёртвых, когда распят 
был и умер на кресте Иисус Христос. Это те 
самые женщины, в домах которых бывал 
Божественный Учитель за их любовь к Нему, 
которые следовали за Ним на Голгофу и не 
отходили от креста, несмотря на злобу книжников 
и старейшин иудейских, на зверство воинов. Это 
те самые женщины, которые, любя Христа 
чистою, святою любовью, решились затемно 
идти ко Гробу Господню, благодатью Божией 
преодолев ужас, заставивший апостолов 
разбежаться в  страхе,  спрятаться за 
затворёнными дверями, забыть о своём 
ученическом долге.

 (19 июня 1914 года–04 августа 2003 года)
2-е Воскресенье по Пасхе

15 мая 1974 г.

ПРОПОВЕДЬ МИТРОПОЛИТА АНТОНИЯ СУРОЖСКОГО 

Не убеждения и даже не глубокая убежденность могут пересилить страх 
смерти, позора, а только любовь может сделать человека верным до конца, без 
предела, без оглядки. Мы сегодня празднуем торжественно, благоговейно память 
святых Никодима, Иосифа Аримафейского и жен-мироносиц.

Иосиф и Никодим были тайными учениками Христа. Пока Христос 
проповедовал в толпах народа и являлся предметом ненависти и возрастающей 
мстительности Своих противников, они робко ходили к Нему ночью, когда никто не 
мог приметить их прихода. Но, когда вдруг Христос оказался взят, когда Он был 
схвачен и приведен к смерти, распят и убит, эти два человека, которые в течение Его 
жизни были робкими, не решающими своей судьбы учениками, вдруг по 
преданности, по благодарности, по любви к Нему, по изумлению перед Ним 
оказались крепче Его ближайших учеников. Они забыли страх и открылись перед 
всеми, когда другие скрывались. 
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 Семейное чтение

ПАСХАЛЬНОЕ ПОСЛАНИЕ

ГЛАВНЫЕ ЧУДО И УРОК МАТРОНЫ МОСКОВСКОЙ

 2 мая отмечают день памяти любимой 

народной святой Матроны Московской. 

Матушке Матроне, Матронушке, как любя 

называют блаженную в народе, молятся в 

болезнях, житейских неурядицах, когда не 

ладится с работой, учебой, жильем и в 

гонениях. Сила помощи этой святой 

удивительна. Наверное, поэтому не иссякает 

людской поток к мощам святой, находящимся 

в Покровском женском монастыре в Москве. 2 

мая, в день памяти Матронушки, здесь 

особенно многолюдно. 

Блаженная Матрона Московская. Фото: 
Иконописная мастерская Свято-Троицкого 
храма г. Курска

И описания чудес, произошедших по 

молитве святой, занимают уже не одну сотню 

страниц. Наверное, каждый, кто с верой и 

надеждой обращался к Матушке Матроне, прося 

ее предстательства, заступничества, ходатайства 

за нас перед Богом, имеют свой опыт таких чудес. 

Но, читая житие святой, описание чудес, стоит 

обратить внимание на один крайне важный 

момент, который, обычно, ускользает от нас. Еще 

один святой - преподобный Кассиан Римлянин, 

сказал, что "верх святости и совершенства 

состоит не в совершении чудес, но в чистоте 

любви". И в этом смысле подвиг святой 

Матронушки может многому нас научить.

Слава о Матушке Матроне уже давно 

перешла границы Москвы, да и всей России. 

Тысячи и тысячи верующих приезжают в столицу к 

мощам Матронушки, в поисках помощи, 

заступничества, и получая их. Рака с мощами 

святой блаженной Матроны Московской 

н а х о д и т с я  в  П о к р о в с к о м  ж е н с к о м  

ставропигиальном монастыре.

Уже с самого раннего возраста стало ясно, 

что Матрона иная, чем сверстники: ее редко 

видели играющей во дворе с другими детьми, зато 

она часто бывала в храме и почти все время 

проводила в молитве, у икон. Сверстников 

Матрона сторонилась неслучайно, у детей были 

жестокие игры: они стегали слепую девочку 

крапивой, понимая, что та не ответит обидчику. 

Или сажали ее в яму и, смеясь, наблюдали, как 

слепая пытается из нее выбраться. Над 

беспомощным ребенком издевались - девочка 

вела себя странно: говорила вещи непонятные, 

такие, каких от ребенка, обычно, не ждут. Однако 

скоро жители деревни заметили, что незрячая, 

беспомощная девочка, не просто на удивление 

проницательна,  но  и  обладает  даром 

предвидения. Причем Матрона предсказывала не 

только события из жизни ее родного села, или 

близлежащих деревень, нет, в иносказательной 

форме она пророчествовала о судьбе царской 

семьи, всей России. Надо сказать, что все эти 

прорицания, к сожалению, исполнились.

Девочка от рождения была избранницей 

Божьей, как сказано в молитве к святой 

"избранная Духом Божиим" .  В бедной 

крестьянской семье Никоновых уже было трое 

детей, и мать, боясь, что они не смогут прокормить 

еще одного ребенка, решила, что отдаст его после 

рождения в приют - о том, чтобы убить дитя во 

чреве матери, не могло быть и речи. А вот приют 

виделся выходом из положения. Но незадолго до 

родов крестьянке Наталье Никоновой приснилась 

ее еще неродившаяся дочь в виде чудесной белой 

птицы - с человеческим лицом и закрытыми 

глазами. Птица села женщине на правую руку. 

Богобоязненная Наталья расценила этот сон как 

знак и отказалась от мысли о приюте. Девочка 

родилась слепой, причем глаз у ребенка не было 

совсем, глазные впадины закрывались плотно 

сомкнутыми веками - как у той белой птицы, 

которую мать увидела во сне. Очень скоро 

обнаружилось, что слепенькой от рождения 

девочке даровано другое, "духовное" зрение, 

которое неразрывно связано с  даром 

предвидения, чудотворения и целительства.
Святая блаженная Матрона Московская 

почти наша современница. Матронушка родилась 

в 1885 году в селе Себино Тульской губернии, что 

недалеко от Куликова поля. А отошла ко Господу 

Матушка Матрона 2 мая 1952 года в сталинской 

Москве. День, когда святые уходят в жизнь 

вечную, и становятся для нас днем их памяти.

Любовь оказалась крепче страха и смерти, 
крепче угроз, крепче ужаса перед всякой 
опасностью, и там, где рассудок, убеждение не 
спасли учеников от страха, любовь преодолела 
все… Так в течение всей истории мира, и 
языческого, и христианского, любовь побеждает. 
Ветхий Завет нам говорит, что любовь, как 
смерть, крепка: единственно она может 
сразиться со смертью – и победить.

И поэтому, когда мы будем испытывать 
свою совесть по отношению ко Христу, по 
отношению к нашей Церкви, по отношению к 
самым близким или дальним людям, к родине, – 
будем ставить себе вопрос не об убеждениях 
наших, но о любви нашей. И у кого найдется 
сердце настолько любящее, настолько верное и 
непоколебимое в любви, как было у робкого 
Иосифа, у потаенного ученика Никодима, у тихих 
жен-мироносиц, у предателя Петра, у юного 
Иоанна – у кого найдется такое сердце, тот устоит 
против пыток, против страха, против угроз, 
останется верным и своему Богу, и своей Церкви, 
и ближним, и дальним, и всем.

Пришел Иосиф Аримафейский просить 
тела Иисусова, пришел Никодим, который только 
ночью осмелился Его посетить, и вместе с 
Иосифом они погребли своего Учителя, от 
Которого они уже больше никогда не отказались.

И когда эта весть дошла до него – как он 
устремился к опустевшему гробу, чтобы 
удостовериться, что воскрес Господь и что все 

еще возможно, что не поздно покаяться, что не 
поздно вернуться к Нему, что не поздно снова 
стать верным Его учеником. И действительно, 
позже, когда он встретил Христа у моря 
Тивериадского, не о его измене спрашивал 
Христос, а только о том, любит ли он Его еще…

А в ком окажутся только крепкие 
убеждения, но сердце холодное, сердце, не 
загоревшееся такой любовью, которая может 
сжечь всякий страх, тот знай, что он еще хрупок, и 
проси у Бога этого дара слабой, хрупкой, но такой 
верной, такой непобедимой любви. Аминь.

Позже два ученика, когда достигла их весть 
о воскресении Христовом, стремительно 
поспешили ко гробу; одним был Иоанн, который 
стоял у креста, тот, который стал Апостолом и 
проповедником любви Божественной и которого 
любил Иисус; и Петр, который трижды отрекся, о 
котором было сказано женам-мироносицам 
“возвестить Моим ученикам и Петру”, – потому 
что другие скрылись от страха, а Петр трижды при 
всех отрекся от своего Учителя и не мог уже себя 
почитать учеником: И ему принесите весть о 
прощении…

И жены-мироносицы, о которых мы знаем 
так мало: одна из них была спасена Христом от 
вечной погибели, от демонской одержимости; 
другие следовали за Ним: мать Иакова и Иоанна 
и другие, слушая, принимая Его учение, 
становясь новыми людьми, учась единственной 
Христовой заповеди о любви, но о такой любви, 
которой они не знали в прошлой своей, 
праведной или греховной, жизни. И они тоже не 
побоялись стоять поодаль – пока умирал 
Христос на кресте и никого не было от Его 
учеников, кроме Иоанна. Не побоялись они 
прийти помазать тело Иисуса, отверженного 
людьми, преданного Своими, осужденного 
чужими преступника.

"ИВЕРСКАЯ ГАВАЙСКАЯ"
ПРЕДСТОЯЩИЙ ВИЗИТ ЧУДОТВОРНОЙ ИКОНЫ ПРЕСВЯТОЙ БОГОРОДИЦЫ 

 с 12 по 17 мая 
Австралийско-Новозеландскую епархию посетит Чудотворная Иверская Гавайская 

мироточивая икона Богородицы. 
Икона в один из дней, указанных выше, будет в нашем Богородице-Успенском храме.

Дата и время будут сообщены позже.

Дорогие братья и сестры, ко всеобщей Пасхальной радости сообщаем, что

С п у с т я  о д и н н а д ц а т ь  л е т  п о с л е  
исчезновения Иверской Монреальской 
мироточивой иконы Божией Матери обильно 
замироточила ее копия на Гавайских островах в 
Тихом океане.

Чудотворная Иверск ая  Гавайск ая  
мироточивая икона Богородицы стала 
н е о бъ я с н и м о  и с точ ат ь  м и р о  в  д о м е  
благочестивых православных супругов в 
Гонолулу, штат Гавайи, 23 сентября / 6 октября 
2007 г. Это явление было признано подлинным и 

чудесным Архиерейским Собором Русской 
Православной Церкви Заграницей. Этот образ 
известен исцелениями многих благочестивых 
людей от рака, слепоты, болезней почек и 
печени, хронических болей и бесовской 
одержимости. В настоящее время икона 
пребывает в Русской Православной Церкви в 
Гонолулу, но часто путешествует по всему миру и 
дарует исцеления душ и телес всем, являющим 
веру и любовь к Господу нашему Иисусу Христу и 
Его Пречистой Матери.
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 Семейное чтение

Очевидица жизни Матроны рассказывала, 

как зайдя однажды рано утром к Матушке, она 

застала такую картину: Матронушка лежала 

лицом к стене и не могла повернуться - за ночь 

ее волосы примерзли к стенке. Не имеющая 

прописки, Матронушка много раз, буквально 

чудом, избегала арестов, съезжая с чужих 

квартир незадолго до того, как за ней приходили. 

Потрясла людей история о том, как однажды за 

Матроной пришел милиционер, а она ему: "Беги 

скорей домой, я, слепая да неходячая, от тебя 

никуда не денусь, а дома у тебя беда, беги, а то 

не успеешь!" Милиционер послушался, 

прибежал домой, а там его жена от керогаза 

обгорела: еле-еле успел довезти до больницы. 

Когда на следующий день милиционера 

спросили, почему он не арестовал слепую, тот 

ответил, что и не пойдет за ней, потому что если 

бы не эта слепая, он бы без жены остался.

Прослышав о прозорливости девочки, к 

дому Никоновых потянулись за советом и 

помощью, так из обузы Матрона превратилась в 

главную кормилицу семьи. Тогда же у слепой 

девочки обнаружился и дар целительства.

Когда Матронушке шел семнадцатый год, 

девушку постигла беда - внезапно отнялись 

ноги, и уже до конца своих дней Матрона 

оставалась сидячей и абсолютно зависимой от 

окружающих. В 1925 году Матронушка 

перебирается в Москву. Дело в том, что старшие 

братья Матроны - Михаил и Иван, вступившие в 

партию, боялись, что присутствие в их доме 

блаженной, которая целыми днями принимает 

народ, вызовет репрессии со стороны властей. 

Жалея стариков-родителей и своих братьев, 

Матрона уезжает из родного дома. Начинается 

долгий период бездомности Матронушки. 

Своего угла в столице у нее так никогда и не 

было - она скиталась по родственникам, 

знакомым, каким-то убогим домишкам и 

подвалам.

В Москве того периода было много 

несчастных, потерянных, больных людей. 

Прослышав о блаженной, многие шли к ней за 

помощью, и все получали ее. Матронушка 

принимала до сорока человек в день. Во время 

войны к ней обращались не только за 

исцелением, но и те, кто хотел узнать о судьбе 

близких. Совершенно неграмотная, она, 

казалось, знала все. Удивительно, но слепая 

Матрона могла с высокой точностью описать, 

что происходит за многие километры. 

Уникальная прижизненная фотография блаженной Матроны. Сделана в промежутке конца 20-х — 
середины 30-х годов. Св. Матрона - справа от священника, в темном платочке. Фотография 

хранилась в архиве младшего брата Матроны Ивана Дмитриевича Никонова, уехавшего с семьей 
в Москву перед войной. Сегодня оригинал находится в собрании музея в Себино

«Дорогие во Христе братья и сёстры!

Иконы, о которых тут идёт речь, две: 
первая из них сделанная на фабрике церковной 
утвари в Софрине, недалеко от Москвы, является 
довольно точной копией мироточивой иконы 
Иверск ой  Богородицы М онреальск ой .  
Монреальская мироточивая икона была в 
попечении мученически убиенного брата Хозэ 
Муньоса. Она довольно маленькая – намного 
меньше оригинальной Монреальской иконы: 7 х 9 
дюймов и толщиною в один дюйм. Наш 
приходской священник, отец Анатолий Лёвин, 
подарил мне её в день моего Ангела, несколько 
лет тому назад. Он мне тогда сказал, что купил он 
эту икону в книжном магазине при Свято-
Троицкой Церкви в г. Торонто, Канада, где он 
вырос, когда эта церковь прославляла 50-й 
юбилей со дня её основания. Иконы Софринского 
изделия славятся тем, что на них прекрасная риза 
из шёлка втиснутая в саму икону, так что даже те 
люди, которые не имеют большие средства могут 
купить себе очень красивые иконы по дешевой 
цене.

Теперь, давайте приступим к рассказу о 
более новых происшествиях ...

Более трёх месяцев тому назад, где-то в 
июне или в июле, мы с 
женой почувствовали 
л ё г к и й  з а п а х  р о з ,  
который исходил из 
уголка с иконами в нашей 
маленькой домашней 
часовенки. Мы с женой 
т о г д а  с л у ч а й н о  
посмотрели на икону-
р а с п я т и е ,  к о т о р а я  
н а х о д и т с я  п о з а д и  
коробочки с разными 
мощами, и увидели на 
ней маленькую каплю 
какой-то жидкости около 
раны на груди Спасителя, 
там, где римский солдат 
проколол Его грудь 

копьём. Эта жидкость напомнила мне сладкий 
запах мира. Правда, я не очень знаком с миром: 
до этого я получил несколько ваток с миром от 
Монреальской мироточивой иконы и от 
мироточивой иконы святого Николая. Мы с женой 
не сказали никому об увиденном, решившись 
наблюдать за этой иконой на случай, если миро-
точение продолжится. Но, капля мира высохла, и 
мы скоро забыли про это происшествие.

Ниже напечатано письмо чт. Нектария об 
обретении иконы, начале мироточения и 
последовавших за этим событий:

Со смирением и даже со страхом и 
трепетом я постараюсь рассказать вам, что 
именно произошло с иконами, пока ещё не 
начались распространяться разные слухи, 
которые могут превратиться в неправду и ложь. 
Многие люди меня уже просили объяснить им про 
то, что произошло в течении прошлых недель в 
связи с мироточивыми иконами в русском 
православном приходе 
Иверской Иконы Божией 
Матери в Гонолулу. Мне 
очень трудно передать 
словами всё  то ,  что  
недавно произошло и 
взбудоражило мою жизнь. 
Я  н е  м о г у  с е б е  
представ ить ,  к а к  бы  
поступили другие люди на 
моем месте – Господь один 
ведает. Я молюсь Господу, 
чтобы Он указал мне и 
моей семье, что нам 
полагается  делать  и  
г о в о р и т ь ,  ч т о б ы  н е  
противоречить Его воле. Я 
постараюсь описать, как 
эти две скромные иконы появились в моей жизни, 
и как они изменили мою жизнь. Всё, что пишу 
здесь сущая истинна.

Вторая икона,  написанная рукой 
неизвестного Афонского монаха является 
и к о н о й - р а с п я т и е м  в  т р а д и ц и о н н о м  
Византийском стиле. По размерам она 8 на 11 
дюймов и толщиною около полтора дюйма. Я 
купил комплект из двух таких почти одинаковых 
икон и подарил одну из них своему отцу; другую я 
задержал себе.

Перед тем, как рассказать полную 
историю наших икон, я должен сказать несколько 
слов о том, с чего всё началось ...

В течении последней недели Сентября 
месяца я начал чувствовать невероятно сильный 
запах мира у себя дома, в своей автомашине, 
даже у себя на работе. Я никак не мог понять, 
откуда идёт этот запах. Неужели мне это только 
померещилось? Я спросил свою жену, чувствует 
ли она этот запах, но она мне ответила, что 
никакого запаха не чувствует. Я даже спросил об 
этом и некоторых посетителей нашей квартиры, 
но никто из них ничего особенного не чувствовал. 

(Одна из таких посетительниц нашего 
дома,  наша «кума»,  сербка,  тоже не 
почувствовала никакого запаха.)

В начале первой недели октября месяца, мы с женой очень заболели и не 
смогли пойти на вечерню в субботу. Мы редко пропускаем службы в нашей церкви, и 
поэтому нам хорошо запомнилась дата: 6-го октября. (В этот день наша Церковь 
отмечает Зачатие Предтечи и Крестителя Господня Иоанна Крестителя.) Около 10:30 
часов того вечера я делал свою работу в своем кабинете, который служит также как и 
наша домашняя часовенка с уголком для икон. Вдруг я заметил, что мой кот «Стив» 
вошел в мой кабинет и начал всё обнюхивать кругом, как будто он почувствовал какой-
то незнакомый ему запах. А я, не чувствовал никакого запаха. Кот тогда стал 
осторожно подходить к месту, где хранились коробочки со святыми мощами. Мне это 
показалось очень странным, поскольку он никогда не подходил близко к хранилищам 
мощей хотя он очень любопытный кот – что-то его всегда останавливало. Но в этот раз 
он даже встал на свои задние лапки чтобы как ни будь приблизиться к месту откуда 
шёл запах, который его так заинтересовал. А я всё ещё не чувствовал никакого 
запаха.

Тогда я наклонился и взял кота в свои объятия, и тут вдруг и я почувствовал 
чудный запах. Я в жизни никогда в своей жизни не чувствовал такого сильного, 
подавляющего запаха. В то же самое время мне показалось очень странным, что я 
ничего не почувствовал до этого момента: запах был настолько силён как будто вдруг 
тысячи роз переполнили всю комнату. Я был настолько удивлён этим чудом, что 
осенил себя крестным знаменем и про себя прочитал Иисусову молитву, отгораживая 
себя от прелести. Наконец, я выпустил кота на пол, а сам пошел рассматривать 
иконы. Признаюсь, я немного побаивался смотреть на иконы, которые были близки к 
мощам, но наконец я приблизился к иконе-кресту и увидел, что рана на груди 
Спасителя была совсем сухая, несмотря на всё больше усиливающийся запах роз. 
Тогда я вдруг заметил, что на моих руках какая-то жидкость – это было миро. Но, как 
оно могло попасть мне на руки? Ведь икона то была сухой? Была ли икона 
действительно сухой? И тут я увидел, как перед моими глазами капля жидкости 
образуется на левом колене Спасителя. Я тогда позвал свою жену и спросил её, не 
пролила ли она что ни будь на икону. Он ответила, что нет, и что она даже близко к ней 
не подходила. Тогда я ей показал икону. Она была поражена тем, что увидала. Я ей 
сказал, что запах чересчур сильный и попросил её помочь мне осмотреть все наши 
иконы и она согласилась. (У меня в кабинете есть быть чересчур много. Я встал на 
цыпочки, чтобы посмотреть на иконы, находившиеся на самой высокой полке. Моя 
жена сделала также. Наконец, когда я дотронулся до Иверской иконы, которую мне 
подарил отец Анатолий, и почувствовал, что она совершенно мокрая, вдруг запах 
стал ещё сильнее. На этот раз даже моя жена почувствовала этот сильный запах. Для 
тех, которые не знакомы с моей женой, нужно сказать, что её чувство обоняния очень 
слабое; она чувствует запах только цитрусовых фруктов. Мы оба были в страхе и 
трепете! Мы спросили друг друга, чистил ли кто из нас эти иконы, или просыпал ли что 
ни будь на них, но оба друг другу ответили: «Нет!» «Что тут происходит?» -  спросил я в 
большом удивлении и положил иконы на их прежние места.  Сделав несколько 
снимков икон цифровым фотоаппаратом, я прочитал акафист Иверской Иконе 
Божией Матери и пошел спать, но уснуть никак не давалось.

На следующий день, воскресение, 7-го октября, после длинных дискуссий мы с 
женой решили оставить иконы дома и пойти в церковь. После литургии мы 
поговорили с нашей кумой, сербкой, и она нам посоветовала сразу же всё рассказать 
отцу настоятелю. Мы рассказали отцу Анатолию обо всём происшедшем. Он нас 
терпеливо выслушал и потом сказал: «Принесите эти иконы в церковь!» Тогда мы 
договорились с отцом Анатолием, что принесем иконы в следующую среду, 10-го 
Октября. Всё до следующей среды иконы продолжали мироточить. Я собирал с них 
миро ватками и молился перед ними за выздоровление моей сестры и других 
болящих людей. [Примечание отца Анатолия: На следующий день, сестра чтеца 
Нектария позвонила своему отцу и сказала, что её доктор никак не может объяснить, 
как это случилось, но её щитовидная железа, которая совсем отказалась работать, 
вдруг сама по себе пришла в совсем нормальное состояние, и что теперь её диабет 
под контролем.]

Мы с женой едва-едва смогли дождаться среды ...
В среду, 10-го октября, мы принесли с собой иконы в церковь и поставили их на 

аналое посреди церкви. Отец Анатолий их вытер ватками и сразу начал служить 
акафист Пресвятой Богородице Иверской. После акафиста он снова вытер обе иконы 
ватками – они снова замироточили во время службы -- и объявил, что иконы без 
сомнения мироточат и что от них идёт очень чистое миро. Воздух в церкви был 
насыщен запахом роз. «Что нам нужно делать?» - спросил я отца Анатолия. Он нас 
попросил оставить иконы в церкви на некоторое время. Никто ещё не знал о наших 
иконах; поэтому их можно было оставить в церкви не беспокоясь, что их кто-нибудь 
захочет украсть.

В следующую субботу, 13-го октября, так случилось, что в этот день нам 
полагалось прийти почистить всю церковь, поскольку мы уже приготовлялись к 
разным наступающим праздникам: наш престольный праздник (24-го ноября), 
Рождество Христово, и визит Сербского епископа. Поэтому, нам с женой и еще одному 
прихожанину нашей церкви была поручена чистка церкви. Во время чистки церкви мы 
никак не могли оторвать наши глаза от двух мироточивых икон, которые продолжали 
немного мироточить. Запах роз был очень силён. От обеих икон шёл запах роз, но от 
Иверской иконы шёл более «нежный» запах настоящих роз, в то время как от иконы-
распятия шёл более «острый» запах. Это очень трудно объяснить. Пока мы чистили 
церковь, наши кумовья (Колэт и её семья) пришли посмотреть на иконы, поскольку 
мало кто мог дождаться до вечерней службы – слух об этих иконах уже 
распространился.  Уже потом, Колэт мне призналась, что она «неверный Фома» и не 
могла поверить в это чудо пока его сама не увидела своими глазами. Понятно. Она не 
знала, что иконы продолжали мироточить пока мы чистили церковь. (Иконы не 
мироточат постоянно.) Она осенила себя крестным знамением и приложилась к 
иконе-распятию, целуя ноги Спасителя – и получила большую порцию мира в рот! Как 
и неверный апостол Фома, который по своему неверию должен был вложить свои 
пальцы в раны Спасителя, чтобы наконец уверовать, она приложила своя уста к ногам 
Спасителя, где «не должно было быть никакого мира». Я не смог удержаться от смеха 
увидев её смущение.

На следующий день, воскресение, 14-го октября, мы праздновали Покров 
Пресвятой Богородицы, и отец Анатолий объявил всем присутствующим прихожанам 
о мироточивых иконах. Иконы в тот день обе обильно мироточили; мира было 
достаточно для всех. С тех пор эти иконы продолжают мироточить, иногда меньше, 
иногда больше. Многие люди пришли к нам в церковь посмотреть на иконы: русские, 
греки, сербы, католики и протестанты. Все приближающиеся к этим иконам чувствуют 
благодать Божию исходящую от них. Конечно, бывают дни, когда обе иконы совсем 
сухие, но бывают и дни, когда иконы покрыты миром, и капли мира текут на глазах 
всех. Независимо ото того,  что мироточат они или нет, от них всегда очень сильно 
благоухает розами. Это действительно большое чудо! Я иногда опасаюсь,  а вдруг это 
нам служит как предупреждение.

Сейчас, когда прошло уже некоторое время с тех пор, как наши иконы стали 
мироточить, мне кажется, что с этими иконами связана тема «откровения». Иконы 
сперва «открылись» нам в день Воздвижения Креста Господня. Сразу же после 
праздника Зачатия Предтечи и Крестителя Господня Иоанна Крестителя, мы сказали 
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 Семейное чтение

Очевидцы свидетельствуют, как в 1946 году 

Матронушка помогла одной студентке, у которой 

срывалась защита диплома в архитектурном 

институте: перед самой защитой она так 

подробно, в деталях, рассказала девушке об 

улицах Флоренции и Рима, "будто видела все эти 

здания воочию".

С миниатюрными, словно детскими ручками 

и ножками, сидящая на кровати или сундуке, с 

добрым, светлым лицом и ласковым голосом, - 

такой она запомнилась людям. Сама тяжело 

страдающая, она, казалось, не знала ни 

усталости, ни раздражения. Легко любить, когда у 

тебя все хорошо, и ты готов поделиться своей 

радостью и с ближним, и с дальним. Но как трудно 

даже не любить, а просто терпимо относиться к 

окружающим, если что-то в твоей жизни не 

складывается или ты болеешь. Ведь часто даже 

самая незначительная боль делает человека 

невоздержанным, нас, больных, начинает все 

раздражать, мы становимся нетерпимы, 

обидчивы, зацикливаемся на себе и своих 

переживаниях, а в душе растет гнев. Причем 

такая реакция во время болезни настолько 

обычна, что подчас кажется, что это естественно, 

что иначе и не бывает.

Матронушка нам близка не только потому, 

что она почти наша современница. Дело еще и в 

том, что многое, через что пришлось пройти 

святой, знакомо и нам. Мы все сталкивались с 

обидами и гонениями, многим знакома 

бездомность, никого не обойдут болезни. От 

рождения слепая, потерявшая в юности в 

результате паралича способность ходить, много 

болеющая и в старости, она, конечно, страдала. 

Но в тех описаниях, которые оставили нам люди, 

близкие святой, нет и ни слова об этом. Можно 

только догадываться, чего стоило Матронушке 

изо дня в день принимать больных и страждущих, 

причем не просто принимать, а выслушивать, 

давать советы.

Очевидцы рассказывали, как Матронушка 

могла такой любовью объять приходящих к ней, 

что уже одно это исцеляло. То есть в ней было 

столько любви, что, сама страдающая, она 

находила в себе силы сострадать другим. Святым 

нельзя себя назначить, святость - это синергия, 

два порыва - Божий и человеческий, слитые 

воедино. С одной стороны, святые - это 

избранники Божьи, а с другой - люди, 

совершившие в ответ на Божий призыв свой 

духовный подвиг - подвиг Любви. Любви к Богу, к 

нам всем. Но можно ли научиться так любить? И 

как это сделать?

Однажды в разговоре со святой кто-то, 

оправдывая свою несдержанность, сказал: 

"Матушка, это все нервы". "Какие нервы, вот ведь 

на войне и в тюрьме нет нервов... Надо владеть 

собой, терпеть". Или еще нам всем в назидание: 

"Если старые, больные или те, кто из ума выжил, 

будут вам что-то неприятное или обидное 

говорить, то не слушайте их, не раздражайтесь, а 

просто им помогите. Помогать людям надо со 

всем усердием и прощать им надо, что бы они ни 

сказали и ни сделали".

Оказывается, мы раздражаемся, потому что 

мало любим. Учиться не раздражаться на тех, кто 

рядом, и, наоборот, терпеть, не злиться на них, а 

принимать такими, как есть, - это значит учиться 

любить. А если делать это каждый день, 

преодолевая свое "я" ради чужого? Вот такая 

каждодневная жертвенность из любви к тому, кто 

рядом, жертвенность, пусть даже никем и не 

замеченная, ну чем не чудо?

Мария ГОРОДОВА

В н е ш н е  ж и з н ь  М а т р о н ы  б ы л а  

однообразной, лишенной пафоса подвига - днем 

она принимала людей, ночью молилась. Подобно 

многим подвижникам, блаженная никогда не 

укладывалась спать по-настоящему - чаще всего 

она просто дремала, лежа на боку, на кулачке. 

Икона святой Матроны Московской была 

написана совсем недавно, в 1999 году, но уже 

прославлена тем, что по молитве к ней, верующие 

получают и исцеление, и утешение. Святой 

блаженной Матроне Московской молятся в 

болезнях, житейских неурядицах, сложных 

ситуациях с жильем и работой, в гонениях.

Кондак Матроне блаженной, Московской
К служению Христову от чрева матерня предызбранная, праведная Матроно, стезею скорбей и печалей 

шествующи, твердую веру и благочестие явивши, Богу угодила еси. Темже, почитающе память твою, молим 

тя: помози и нам в любви Божии пребывати, старице блаженная.

Кондак 6

Проповедник святости и праведности жития твоего, блаженная, явися святый отец Иоанн Кронштадтский, 

повелевая верующим людем в храме разступитися и пропустити к нему юную отроковицу Матрону, именуя ю 

смену свою и осьмый столп России. И прославиша Господа слышавшии о сем, возглашающе Ему небесную 

песнь: Аллилуиа.

Тогда я наклонился и 
взял кота в свои объятия, и тут вдруг и я 
почувствовал чудный запах. Я в жизни никогда в 
своей жизни не чувствовал такого сильного, 
подавляющего запаха. В то же самое время мне 
показалось очень странным, что я ничего не 
почувствовал до этого момента: запах был 
настолько силён как будто вдруг тысячи роз 
переполнили всю комнату. Я был настолько 
удивлён этим чудом, что осенил себя крестным 
знаменем и про себя прочитал Иисусову молитву, 
отгораживая себя от прелести. Наконец, я 
выпустил кота на пол, а сам пошел рассматривать 
иконы. Признаюсь, я немного побаивался 
смотреть на иконы, которые были близки к мощам, 
но наконец я приблизился к иконе-кресту и 
увидел, что рана на груди Спасителя была совсем 
сухая, несмотря на всё больше усиливающийся 
запах роз. Тогда я вдруг заметил, что на моих 
руках какая-то жидкость – это было миро. Но, как 

оно могло попасть мне на руки? Ведь икона то 
была сухой? Была ли икона действительно сухой? 
И тут я увидел, как перед моими глазами капля 
жидкости образуется на левом колене Спасителя. 
Я тогда позвал свою жену и спросил её, не 
пролила ли она что ни будь на икону. Он ответила, 
что нет, и что она даже близко к ней не подходила. 
Тогда я ей показал икону. Она была поражена тем, 
что увидала. Я ей сказал, что запах чересчур 
сильный и попросил её помочь мне осмотреть все 
наши иконы и она согласилась. (У меня в кабинете 
есть быть чересчур много. Я встал на цыпочки, 
чтобы посмотреть на иконы, находившиеся на 
самой высокой полке. Моя жена сделала также. 
Наконец, когда я дотронулся до Иверской иконы, 
которую мне подарил отец Анатолий, и 
почувствовал, что она совершенно мокрая, вдруг 
запах стал ещё сильнее. На этот раз даже моя 
жена почувствовала этот сильный запах. Для тех, 
которые не знакомы с моей женой, нужно сказать, 

что её чувство обоняния 
очень слабое; она чувствует 
запах только цитрусовых 
фруктов. Мы оба были в 
страхе и трепете! Мы 
спросили друг друга, чистил 
ли кто из нас эти иконы, или 
просыпал ли что ни будь на 
них, но оба друг другу 
ответили: «Нет!» «Что тут 
происходит?» -  спросил я в 
большом удивлении и 
положил иконы на их 
прежние места.  Сделав 
несколько снимков икон 

цифровым фотоаппаратом, я прочитал акафист 
Иверской Иконе Божией Матери и пошел спать, но 
уснуть никак не давалось.

Поэтому я решил, что мне просто 
померещился этот запах. Это было 27-го 
Сентября в день празднования Воздвижения 
Честнаго Креста Господня.

В начале первой недели октября месяца, 
мы с женой очень заболели и не смогли пойти на 
вечерню в субботу. Мы редко пропускаем службы 
в нашей церкви, и поэтому нам хорошо 
запомнилась дата: 6-го октября. (В этот день наша 
Церковь отмечает Зачатие Предтечи и Крестителя 
Господня Иоанна Крестителя.) Около 10:30 часов 
того вечера я делал свою работу в своем 
кабинете, который служит также как и наша 
домашняя часовенка с уголком для икон. Вдруг я 
заметил, что мой кот «Стив» вошел в мой кабинет 
и начал всё обнюхивать кругом, как будто он 
почувствовал какой-то незнакомый ему запах. А я, 
не чувствовал никакого запаха. Кот тогда стал 
осторожно подходить к месту, где хранились 
коробочки со святыми мощами. Мне это 
показалось очень странным, 
поскольку он никогда не 
п о д х о д и л  б л и з к о  к  
хранилищам мощей хотя он 
очень любопытный кот – что-
то его всегда останавливало. 
Но в этот раз он даже встал 
на свои задние лапки чтобы 
как ни будь приблизиться к 
месту откуда шёл запах, 
к о т о р ы й  е г о  т а к  
заинтересовал. А я всё ещё 
не чувствовал никакого 
запаха.

На следующий день, воскресение, 7-го 
октября, после длинных дискуссий мы с женой 
решили оставить иконы дома и пойти в церковь. 
После литургии мы поговорили с нашей кумой, 
сербкой, и она нам посоветовала сразу же всё 
рассказать отцу настоятелю. Мы рассказали отцу 
Анатолию обо всём происшедшем. Он нас 
терпеливо выслушал и потом сказал: «Принесите 
эти иконы в церковь!» Тогда мы договорились с 
отцом Анатолием, что принесем иконы в 
следующую среду, 10-го Октября. Всё до 
следующей  среды ик оны продолжали  
мироточить. Я собирал с них миро ватками и 
молился перед ними за выздоровление моей 
сестры и других болящих людей.

(Окончание на с. 8)

две книжные полки, на которых высоко стоят наши иконы.) У нас много икон, 
может 

С любовью во Христе,

 [Примечание отца Анатолия: На следующий день, сестра чтеца Нектария 
позвонила своему отцу и сказала, что её доктор никак не может объяснить, как это 
случилось, но её щитовидная железа, которая совсем отказалась работать, вдруг 
сама по себе пришла в совсем нормальное состояние, и что теперь её диабет под 
контролем.]

В среду, 10-го октября, мы принесли с собой иконы в церковь и поставили их на 
аналое посреди церкви. Отец Анатолий их вытер ватками и сразу начал служить 
акафист Пресвятой Богородице Иверской. После акафиста он снова вытер обе иконы 
ватками – они снова замироточили во время службы -- и объявил, что иконы без 
сомнения мироточат и что от них идёт очень чистое миро. Воздух в церкви был 
насыщен запахом роз. «Что нам нужно делать?» - спросил я отца Анатолия. Он нас 
попросил оставить иконы в церкви на некоторое время. Никто ещё не знал о наших 
иконах; поэтому их можно было оставить в церкви не беспокоясь, что их кто-нибудь 
захочет украсть.

Мы с женой едва-едва смогли дождаться среды ...

чтец Нектарий Янсонъ

В следующую субботу, 13-го октября, так случилось, что в этот день нам 
полагалось прийти почистить всю церковь, поскольку мы уже приготовлялись к 
разным наступающим праздникам: наш престольный праздник (24-го ноября), 
Рождество Христово, и визит Сербского епископа. Поэтому, нам с женой и еще одному 
прихожанину нашей церкви была поручена чистка церкви. Во время чистки церкви мы 
никак не могли оторвать наши глаза от двух мироточивых икон, которые продолжали 
немного мироточить. Запах роз был очень силён. От обеих икон шёл запах роз, но от 
Иверской иконы шёл более «нежный» запах настоящих роз, в то время как от иконы-
распятия шёл более «острый» запах. Это очень трудно объяснить. Пока мы чистили 
церковь, наши кумовья (Колэт и её семья) пришли посмотреть на иконы, поскольку 
мало кто мог дождаться до вечерней службы – слух об этих иконах уже 
распространился.  Уже потом, Колэт мне призналась, что она «неверный Фома» и не 
могла поверить в это чудо пока его сама не увидела своими глазами. Понятно. Она не 
знала, что иконы продолжали мироточить пока мы чистили церковь. (Иконы не 
мироточат постоянно.) Она осенила себя крестным знамением и приложилась к 
иконе-распятию, целуя ноги Спасителя – и получила большую порцию мира в рот! Как 
и неверный апостол Фома, который по своему неверию должен был вложить свои 
пальцы в раны Спасителя, чтобы наконец уверовать, она приложила своя уста к ногам 
Спасителя, где «не должно было быть никакого мира». Я не смог удержаться от смеха 
увидев её смущение.

На следующий день, воскресение, 14-го октября, мы праздновали Покров 
Пресвятой Богородицы, и отец Анатолий объявил всем присутствующим прихожанам 
о мироточивых иконах. Иконы в тот день обе обильно мироточили; мира было 
достаточно для всех. С тех пор эти иконы продолжают мироточить, иногда меньше, 
иногда больше. Многие люди пришли к нам в церковь посмотреть на иконы: русские, 
греки, сербы, католики и протестанты. Все приближающиеся к этим иконам чувствуют 
благодать Божию исходящую от них. Конечно, бывают дни, когда обе иконы совсем 
сухие, но бывают и дни, когда иконы покрыты миром, и капли мира текут на глазах 
всех. Независимо ото того,  что мироточат они или нет, от них всегда очень сильно 
благоухает розами. Это действительно большое чудо! Я иногда опасаюсь,  а вдруг это 
нам служит как предупреждение.

Наш приход посвящен Иверской Мироточивой Иконе (Монреальской), иконе, 
которая никогда не бывала на Гавайях. Брат Хозэ очень хотел побывать на Гавайях со 
своей иконой, но так ему и не удалось эту поездку осуществить. Я должен признаться, 
что иногда с грустью думаю о том, что наши православные собратья на материке 
забыли про наш маленький приход и нашу маленькую общину верующих. Живя здесь 
на Гавайях, посреди большого Тихого Океана, нам очень трудно сохранить свой 
приход. Нам трудно собирать средства на покрытие разных расходов, на покрытие 
месячной платы за помещение, и т.д. Иногда я в отчаянии спрашиваю себя, когда у нас 
будет своя церковь. Забыл ли Господь про нас грешных? Придется ли нам всегда 
нищенствовать? Может быть, мы чем- то очень согрешили? Чем мы Тебя обидели 
Господи? Забыли ли про нас наши иереи, наши православные собратья или нет, одно 
ясно – Пресвятая Богородица нас не забыла. Она нас не оставила сиротами. Она нас 
не оставит без Ея помощи! Из-за этих икон у меня теперь есть надежда, что в конце 
концов всё будет к лучшему. Будет ли у нас, когда-нибудь своя церковь или нет, не так 
важно в конце концов; самое главное то, что Господь нам показал, что Он нас не 
забыл. Вот что нам было нужнее всего! Господь нам показал, что Он есть! Смеем ли 
мы пренебречь откровению Его? Смеем ли мы пренебречь этим дивным чудом, 
которое появилось у нас? Смеем ли мы забыть о нашем Спасителе? Да простит нам 
Господь, если мы так сделаем!

Сейчас, когда прошло уже некоторое время с тех пор, как наши иконы стали 
мироточить, мне кажется, что с этими иконами связана тема «откровения». Иконы 
сперва «открылись» нам в день Воздвижения Креста Господня. Сразу же после 
праздника Зачатия Предтечи и Крестителя Господня Иоанна Крестителя, мы сказали 
нашему отцу настоятелю про иконы, а ведь Иоанн Креститель был первым, кто 
объявил народу, что Иисус Сын Божий. Наш же священник «открыл» всем 
прихожанам чудо наших мироточивых икон в день Покрова Пресвятой Богородицы. 
Всё это не может быть только «случайным совпадением»!
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работы социальных 
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программы 

Марии Элии или 

МАЙ
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с Пасхой Господней! 

МЕНЕДЖЕР 
Социальных программ 

при РБО 
Мария Элия  

сердечно поздравляет 
своих сотрудников, 
волонтеров и всех 
многоуважаемых 

клиентов программ
 

ХРИСТОС ВОСКРЕСЕ!

Чайот

Этот продукт рекомендуется регулярно употреблять при сердечно-

сосудистых, гинекологических, оториноларингологических заболеваниях. Он 

обладает тонизирующим, вяжущим, успокаивающим, антитоксическим, 

противовоспалительным, ощелачивающим и противоотечным действием. За 

счет содержания огромного количества калия, кальция и меди его полезно 

включать в меню пожилым людям, детям, беременных и всем тем, кто подвержен 

развитию сахарного диабета. В составе почти нет сахара, только немного легко 

усвояемых углеводов.

5. Снимает отечность. Чаще всего эта проблема возникает на ногах, руках, 
под глазами и связана с нарушением водно-солевого баланса в 
организме. Чайот же нормализует его и помогает восстановить работу 
почек.

9. Активизирует регенерацию слизистой желудка и кишечника. Такая 
проблема остро стоит при колите и гастрите, когда стенки этих органов 
воспалены. В результате проходят боли в животе, тошнота, запор и 
диарея.

3. Облегчает течение мочекаменной болезни. В этом случае огурец 
очищает организм от шлаков и способствует растворению 
образовавшихся камней. Такой эффект обеспечивается высоким 
процентом в составе воды и пищевых волокон.

Рассмотрим подробнее возможности продукта:

4. Способствует похудению. Это объясняется тем, что продукт содержит 
небольшое количество углеводов, поэтому его можно употреблять в 
любом количестве. При этом он достаточно быстро утоляет голод, так как 
является богатым источником воды.

7. Помогает в устранении воспалений. Речь идет о холецистите, 
панкреатите, тонзиллите. Благодаря нежной мякоти, богатой пищевыми 
волоками, магнием, фосфором и калием, продукт улучшает работу 
печени, поджелудочной железы, селезенки.

Мексиканский огурец под названием чайот — это растение из семейства 
Тыквенных с крупными плодами. Они достигают около 10 см в длину и весят 
приблизительно 500 г. Кожура у них светло-зеленая или желтая, немного 
блестящая и шероховатая, примерно как у кабачков, форма грушевидная. 
Мякоть чуть светлее, ближе к белой, и очень нежная. Семян внутри мало, и они не 
крупные. Овощ имеет легкий, сладковатый аромат и впервые был выведен в 
Мексике; культивируется и в других странах — Китай, США, Таиланд, Индия, 
Турция, Австралия. Для употребления в пищу пригодны плоды, листья, побеги. 
Их добавляют в салаты, варят, жарят, запекают, тушат.

6. Понижает уровень сахара в крови. Это и неудивительно, ведь в 
составе мякоти есть клетчатка и аспаргиновая кислота, улучшающие 
функционирование поджелудочной железы.

2. Предотвращает атеросклероз. Это возможно за счет содержания в 
мякоти жирных кислот, среди которых очень полезны омега-3 и омега-6. 
Они необходимы для очищения крови от токсинов, обновления клеток, 
выведения «плохого» холестерина наружу.

8. Обеспечивает отток желчи. Это особенно актуально при перегибе 
желчного пузыря, холецистите, дискинезии желчевыводящих путей и 
желчнокаменной болезни.

1. Снижает кровяное давление. Это особенно актуально при хронической 
гипертонии и повышенном уровне глюкозы в крови. В итоге практически 
исключается риск инфаркта миокарда, инсульта и развития других 
заболеваний сердечно-сосудистой системы.

ЧТО ОЗНАЧАЮТ ПАСХАЛЬНЫЕ КУЛИЧИ, ПАСХА И ЯЙЦА ?

Почему же все-таки мы освящаем пасхальные кушания? Чтобы на нашей 
пище и на нас пребывало благословение Божие. И прежде всего мы освящаем 
пищу, кропим святой водой, чтобы освятить нашу трапезу. 

А кулич — это не просто хлеб для питания нашего, но хлеб радости 
праздника, который мы употребляем дома, во время агапы, праздничной 
домашней трапезы. Делаем этот хлеб сдобным и красивым, ведь это хлеб 
величайшего праздника. Украшенные куличи, сладкие творожные пасхи, 
крашеные яички — понятно, что все это освящается молитвой… 

Кулич является подобием церковного артоса — большого хлеба с 
изображением креста с терновым венком (в знак победы Христа над смертью) 
или образом Воскресения. Он является одним из древнейших символов 
Воскресения Христа (апостолы за трапезами оставляли среднее место за 
столом пустым и клали на него хлеб, предназначавшийся Иисусу). В дни 
празднования Пасхи артос обносят с крестным ходом вокруг храма и оставляют 
на особом столе по примеру апостолов, а в субботу светлой седмицы после 
благословения раздают верующим. Кулич — домашний эквивалент артоса. Для 
его приготовления используются дрожжи. Кулич заменяет опресноки из Ветхого 
Завета. По этой причине квасной кулич — символ замены Ветхого Завета на 
Новый. 

Что означают пасхальные куличи и 
яйца, и зачем мы их освящаем ? Давайте 
начнем издалека. Мы знаем, что в 
праздник Преображения освящаются 
земные плоды, в первую очередь, — 
виноград, яблоки и др. Зачем? Чтобы эти 
яблоки и виноград стали святее? Нет, 
конечно. Давайте подумаем. Мы ведь 
приносим Богу те плоды, которые 
Господь дал нам произрастить, так? 
Сажает-то человек, а произращает Бог. И 
вот эти плоды мы приносим Ему, 
посвящаем Ему, и потом принимаем от Него это как радость праздника, как 
некое благословение Божие на наши жизненные труды. 

Освящение куличей – это в некотором смысле символический обряд. 
Освящается вообще переход на другую пищу – от постового режима питания к 
скоромному. Еда для религиозного сознания – это больше, чем просто еда. Это 
еще и знак выражения некой общности. В данном случае, общности с 
Церковью. 

Кулич традиционен с глубочайшей древности, как и крашеные яички, и 
творожная пасха, которая в разных местах может иметь другое название. Да и 
кулич в некоторых местностях именуется по-другому. Например, на Украине 
кулич называется пасхой, а творожная пасха — сырной пасхой.  

Творожная пасха тоже несет в себе главную мысль праздника — о 
Воскрешении Господнем. Оригинальная форма пасхи — усечённая пирамида, 
символизирующая Гроб Господень, в котором совершилось величайшее чудо 
Воскрешения Христа.

Яйцо очень символично, потому что, с одной стороны, содержит в себе 
еще нераскрывшуюся жизнь. Но, с другой стороны, яйцо и символ Воскресения 
— как Христос, лежащий во гробе, которого не может сдержать гробовая 
пещера, и Он выходит наружу. Эта трапеза освящена тысячелетними 
традициями. 

 Она есть во всех христианских странах, хотя в разных странах формы 
могут различаться. Согласно святому преданию, первое пасхальное яйцо 
Святая равноапостольная Мария Магдалина преподнесла римскому 
императору Тиберию. Когда Мария пришла к Тиберию и объявила о 

В праздник Пасхи нас интересует не изобилие разных 
деликатесов на столе. Есть ли таковые, нет ли — это не 
принципиально. Вопрос в другом. Смотрите, хлеб символичен — это 
тот продукт, без которого человек не мог существовать: «Хлеб наш 
насущный даждь нам днесь…» В древнем мире хлеб был всегда 
символом жизни, питания. Но хлеб-то мы получаем от Бога: Он 
произращает злаки, а мы их используем.
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3. Суп-пюре. В первую очередь очищается от кожуры картофель (2 шт.), 
морковь (3 шт.) и лук (1 шт.). Все это отвариваем целиком и измельчаем 
блендером. Затем заливаем кипятком 2 больших огурца без кожуры, солим 
воду и оставляем овощ на 10 минут. Спустя это время его перекручивают на 
мясорубке и добавляют к другим ингредиентам. Готовое первое блюдо 
солим, перчим и посыпаем укропом или сушеным базиликом.

1.  Фаршированный. Вам понадобится помыть 0,5 кг огурцов, отрезать 
хвостики и разделить их напополам вдоль. Затем достаньте примерно 50% 
мякоти с каждой части и вместо нее положите начинку. Готовится она из 
тертого твердого сыра (320 г) и вареного яйца (5 шт.). Массу обязательно 
солят, перчат, заправляют сметаной или майонезом. Для вкуса можно 
добавить немного зеленого лука или укропа. Фаршированные огурцы 
выкладывают на противень и выпекают в духовке при минимальной 
температуре в течение 20 минут. Подают их на стол охлажденными, с 
картофелем, вермишелью, лазаньей или любым другим блюдом.

2. Весенний салат. Это один из наиболее простых рецептов. Вам 
понадобится всего лишь натереть без кожуры 300 г огурцов, посолить их, 
заправить майонезом (2 ст. л.) и посыпать рубленым укропом (2-3 зонтика). 
Это отличное дополнение к пюре, плову, макаронам по-флотски.

Обратите внимание! Кожура овоща довольно твердая, поэтому рекомендуется 
снимать ее перед приготовлением.

Плоды растения являются отличным ингредиентом для приготовления 

соусов, специй, выпечки и икры. Они употребляются в сыром, жареном, 

консервированном, маринованном, тушеном и запеченном виде. Их можно 

спокойно сочетать с пюре, рагу, мясными и рыбными блюдами. Особенно 

вкусными овощи получаются вместе с томатами, морковью, баклажанами, 

луком. Учитывая существующие противопоказания огурца мексиканского чайот, 

его будет весьма кстати использовать в любое время года.

Этот овощ очень нужен вегетаринацам, веганам, сыроедам и всем тем, кто 

решил заняться очищением организма. Весьма кстати придется он для 

страдающих от ожирения и просто лишнего веса. Его всегда полезно включать в 

диетические меню. Достаточно будет употреблять по 2-3 плода раз в несколько 

дней.

Обратите внимание! Больше всего польза огурца мексиканского чайот 

именно сырого, чем консервированного или термически обработанного.

Важно! Не допускается кушать овощ, если имеется индивидуальная его 

непереносимость.

10. Улучшает работу щитовидной железы. Продукт очень полезен при ее 
дисфункциях, «зобе», нарушении выработки соответствующих гормонов.

Сократить до минимального количества употребление мексиканского 

огурца нужно в следующих случаях: Гастрит. Повышенная кислотность 

желудка. Патологии почек. 

Этот овощ один из немногих, который можно есть практически всем и 

всегда — детям, беременным, пожилым. Нет здесь никаких ограничений и по 

количеству, допускается кушать его столько, сколько захочется. Главное правило 

— это должно быть не натощак, иначе слизистая желудка и кишечника будет 

раздражена, что спровоцирует колики. Не рекомендуется налегать на плоды 

перед сном, поскольку они долго перевариваются.

11. Укрепляет иммунитет. Сделать это позволяют аскорбиновая и 
фолиевая кислоты, в достаточном количестве присутствующие в 
составе. В итоге понижается риск развития ОРВИ, гриппа, ангины и 
других вирусных заболеваний.

РЕЦЕПТЫ С МЕКСИКАНСКИМ ОГУРЦОМ

Таким образом мы видим, что смысл в употреблении Пасхальной ясти 
один и тот же — это отражение нашей радости. 

Если мы хотим, чтобы пасхальная радость коснулась детей, то дети 
должны участвовать и в приготовлении Пасхи, в том числе и молитвенном: и в 
богослужении пасхальном, и в праздничной пасхальной трапезе. Поэтому это 
очень нужно и важно и очень полезно для детей. 

Воскресении Христа, император сказал, что это так же невозможно, как и 
то, что куриное яйцо будет красным, и после этих слов куриное яйцо, которое он 
держал, стало красного цвета.

ПРАЗДНИЧНЫЕ РЕЦЕПТЫ

Ванильно-шоколадная творожная пасха
Очень вкусная пасха! Нежная, ароматная, с ярким ванильно-шоколадным 

вкусом. В начинку можно использовать любые орехи, цукаты, сухофрукты. 
Из указанного количества ингредиентов получается 1 пасха, высотой 10 см, 
диаметром 12 см.

Ингредиенты: 500 г творога (9–20%), 150 г сливочного масла, 150 г 

сахара, 2 яйца, 200 г, сметаны, 100 мл сливок (10–25%), 2 ч.л. ванильного 

сахара, 100 г шоколада (молочного или горького), 150 г цукатов (я использовала 

ананас и вяленую клюкву). 100 г миндаля

Приготовление:

Ÿ Орехи измельчить.

Ÿ Творог протереть через сито, либо пропустить через мясорубку. Добавить 

размягченное (не топленое) масло. Перемешать. 

Ÿ Добавить сметану. Перемешать.

Ÿ Смешать яйца, сахар, ванильный сахар. Добавить сливки.

Ÿ Пасочницу застелить марлей, сложенной в два слоя (если пасочницы нет, 

можно использовать новый цветочный горшок или дуршлаг).

Ÿ Поставить груз (можно банку с водой).

Ÿ Форму вместе с грузом поставить в холодильник на 12 часов.

Ÿ Края завернуть. Форму поставить в тарелку или миску, так как будет стекать 

сыворотка.

Ÿ Творожную массу разделить на две части. В одну часть добавить шоколад. 

Перемешать.

Ÿ Шоколад растопить на водяной бане. 

Ÿ Яично-сливочную массу добавить в творожную массу. Перемешать. 

Добавить орехи, цукаты, сухофрукты. Перемешать.

Ÿ Поставить на огонь. Варить, при постоянном помешивании, до загустения. 

Остудить.

Ÿ Края марли должны свисать. Выложить немного белой творожной массы. На 

белую массу выложить немного шоколадной творожной массы. Заполнить 

таким образом всю пасочницу.

Ÿ Затем края марли убрать, форму перевернуть, убрать марлю.

Ÿ Пасха, которой будут рады дети!

Ÿ Украсить пасху по вкусу.

Все люди ищут Бога. 
Следовательно, быть с 
Богом — есть норма 
жизни нашей души. Это 
так осязательно, что и 
спорить против этого 
нельзя. Твари Божии 
возвещают о Боге. Если 
е с т ь  р а з у м н о с т ь  в  
устроении вещей, то есть 
и существо разумное их 
у с т р о и в ш е е .  Э т о  
неотразимое заключение, 
силу которого все умы 
испытывают, не исключая 
и  т е х ,  к о т о р ы е  
надуваются не верить. 
Остается вам уяснить, как 
вступить в общение с 
Богом и быть с Ним. Тут 
Христос Господь, Который 
сказал: «Я в Отце, вы во 
Мне, и Я в вас» (Ин. 
14:20). —  Вот цепь, 
связующая нас с Богом. — 
Вот и вся система веры.

Феофан Затворник

Сахарная пудра - 2 ст. ложки (по вкусу)

Делается домашнее эскимо на палочке за несколько минут, рецепт 
сливочного мороженого - просто чудо! 

Домашнее эскимо на палочке

Шоколадные яйца - 4 шт.
Сливки 33% - 150 мл

Готовим:
Подготавливаем сливки (охлажденные), 

сахарную пудру и шоколадные яйца. Также 
понадобятся  деревянные палочки  для  

мороженого.

Шоколадные яйца разрезаем пополам. Аккуратно, по шву, и лучше 
горячим ножом (опускаем нож в кипяток и вытираем насухо).

Сливки взбиваем миксером и постепенно добавляем сахарную пудру. 
Сладость регулируйте на свой вкус, нам хватает пары столовых ложек.

Каждую половинку шоколадного яйца заполняем взбитыми сливками 
(можно уложить в подготовленную подставку для яиц).

Такие продукты можно съесть и по отдельности. Все, кроме 
деревянных палочек. :)

Соединяем две половинки шоколадных 
яиц со взбитыми сливками.

Продукты:

Между половинками шоколадных яиц 
вставляем деревянную палочку.

Отправляем сливочное мороженое в 
шоколаде в морозильную камеру на 3-5 часов 
(можно на ночь).

Домашнее мороженое классное, с очень 
сливочным вкусом, без льдинок (сливки берите жирные, хорошие)!

Яркий, красивый и вкусный слоеный салат к Пасхе. Но слои здесь выкладываются не 
один на другой, а вертикальными полосками, которые промазываем майонезом.
Продукты:
Свекла вареная - 1 шт., Морковь вареная - 2 шт., Картофель, отваренный в мундире и 
очищенный - 2 шт., Яйца, сваренные вкрутую - 3 шт., Сыр твердый - 150 г, Ветчина 
копченая (можно взять рыбу) - 150 г, Перец болгарский красный - 1 шт., Зеленый лук и 
зелень петрушки – немного, Маслины (можно взять чернослив) – немного Майонез, 
Соль

Салат "Пасхальное яйцо"

Готовим:

Овощи немного солим. Под каждый слой 
выдавливаем полоску майонеза.
2. Выкладываем немного картофеля, потом 
ветчину, яйца, перец, сыр, морковь и свеклу. 
Дальше полоски салата идут в обратном 
порядке.
3. Украшаем салат пасхальный кусочками 
оливок и зеленью.

1. Ветчину и перец режем мелкими кубиками. 
Овощи, яйца и сыр трем на средней терке.
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С юных лет Сергей Рахманинов начал 

систематически учиться музыке. В 1882 году он 

поступил в Петербургскую консерваторию.

Страницы биографии:
Композитор, пианист, дирижер Сергей 

Васильевич Рахманинов родился 1 апреля (20 

марта по старому стилю) 1873 года в дворянской 

семье в имении Онег Новгородской губернии (по 

другим данным – в усадьбе Семеново Новгородской 

губернии, ныне – Новгородская область). Рос в 

музыкальной семье. Его дед, Аркадий Рахманинов, 

пианист, известен как автор салонных романсов.

К началу 1900-х годов Рахманинову удалось 

преодолеть творческий кризис. Последовавшие 

полтора десятилетия стали самыми плодотворным 

в его биографии. Первые крупные произведения 

этого периода – Второй концерт для фортепиано с 

оркестром (1901) и Соната для виолончели и 

фортепиано (1901). Радостным, весенним 

мироощущением проникнута кантата "Весна" (1902) 

на стихи Некрасова.

В 1891 Рахманинов окончил консерваторию с 

Большой золотой медалью как пианист, а в 1892 году 

– как композитор. Дипломной работой Рахманинова 

стала одноактная опера "Алеко" (1892) по поэме 

Александра Пушкина "Цыганы". В 1893 году она 

была поставлена в Большом театре. С зимы 1892 

года  начались  пу бличные  выст упления  

Рахманинова как пианиста.

Рахманинов. "Симфония №2". Исполняет 

Симфонический оркестр СССР, дирижер Евгений 

Светланов

Крупные инструментальные опусы 1900-х 

годов – Симфония №2 (1907) и Концерт №3 для 

фортепиано с оркестром (1909). Мрачным 

колоритом выделяется симфоническая поэма 

"Остров мертвых" (1909), навеянная одноименной 

картиной популярного на рубеже веков 

швейцарского живописца Арнольда Беклина.

В 1910-х годах Рахманинов уделял много 

внимания крупным хоровым формам. Огромное 

значение для духовной русской музыки имеют его 

богослужебные композиции – Литургия св. Иоанна 

Златоуста (1910) и Всенощное бдение (1915). В 1913 

году была написана монументальная поэма 

"Колокола" на стихи Эдгара По для солистов, хора и 

оркестра.

Особым успехом пользовались  его  

интерпретации собственной музыки и произведений 

композиторов-романтиков – Фредерика Шопена, 

Роберта Шумана, Ференца Листа. Граммофонные 

записи рахманиновской игры дают представление о 

его феноменальной технике, чувстве формы, 

ответственном отношении к деталям.

Многочисленные концертные выступления не 

оставляли Рахманинову сил и времени для 

сочинения музыки. В течение первых девяти лет 

эмиграции Рахманинов не написал ни одного нового 

произведения.

В 1885 году переехал в Москву и стал 

студентом Московской консерватории. Здесь 

Сергей Рахманинов впервые встретился с Петром 

Чайковским. Знаменитый композитор заметил 

способного ученика и внимательно следил за его 

успехами.

Среди произведений, написанных в годы 

учебы, — Концерт № 1 для фортепиано с оркестром 

(первая редакция, 1891), юношеская симфония 

(1891), симфоническая поэма "Князь Ростислав" 

(1991).

В 1895 году Рахманинов сочинил Первую 

симфонию, премьера которой в 1897 году 

обернулась крупным провалом. Сильное 

потрясение привело Рахманинова к творческому 

кризису. На несколько лет он отошел от сочинения 

музыки, сосредоточившись на исполнительской 

деятельности.

В 1904–1906 годах Рахманинов работал 

дирижером в  Большом театре,  где  его  

" специальностью"  были  оперы  русских  

композиторов XIX века. Тогда же он написал две 

одноактные оперы – "Франческа да Римини" (1904) 

на либретто Модеста Чайковского по Данте 

Алигьери и "Скупой рыцарь" (1904) по Пушкину. Обе 

оперы увидели свет рампы в 1906 году в Большом 

театре под управлением автора. Третья опера этого 

периода – "Монна Ванна" по одноименной пьесе 

Мориса Метерлинка осталась неоконченной.

Среди его произведений 1890-х годов 

выделяются симфоническая фантазия "Утес" 

(1893), "Музыкальные моменты" для фортепиано 

(1896) и ряд романсов. Под впечатлением смерти 

Чайковского в 1893 году было создано Элегическое 

трио "Памяти великого художника".

Богато и разнообразно представлены в его 

творчестве 1900-1910-х годов и малые формы: 

романсы (в том числе знаменитые "Сирень" на 

слова Екатерины Бекетовой, "Здесь хорошо" на 

слова Галины Галиной, "Маргаритки" на слова Игоря 

Северянина и многие другие), пьесы для 

фортепиано (в том числе две тетради прелюдий и 

две тетради "Этюдов-картин").

С 1906 года три зимы Рахманинов провел в 

Дрездене, летом возвращаясь домой. Он довольно 

часто выступал в тот период в Европе как пианист и 

дирижер. В 1907 году принимал участие в Русских 

исторических концертах, организованных Сергеем 

Дягилевым в Париже, в 1909 году впервые выступал 

в США, в 1910–1911 годах играл в Англии и 

Германии.

Февральская революция 1917 года была 

радостным событием для Рахманинова. Вскоре, 

однако, чувство радости сменилось тревогой, 

которая нарастала в связи с разворачивающимися 

событиями. Октябрьская революция была 

встречена композитором настороженно. По его 

мнению, в связи с ломкой всего строя, 

артистическая деятельность в России могла 

прекратиться на многие годы, поэтому композитор 

воспользовался  пришедшим из  Швеции 

предложением выступить в концерте в Стокгольме. 

В декабре 1917 года Рахманинов отправился на 

гастроли в Скандинавию, откуда в Россию уже не 

вернулся. В 1918 году он вместе с семьей поселился 

в США.

В Америке Сергей Рахманинов добился 

огромного успеха. Слушателей привлекало не 

только высокое исполнительское мастерство 

Рахманинова, но и манера его игры, внешний 

аскетизм, за которым скрывалась яркая натура 

гениального музыканта.

В годы Второй мировой войны Рахманинов 

дал в США несколько концертов и весь денежный 

сбор направил в фонд Советской Армии, чем оказал 

ей весьма существенную помощь.

28 марта 1943 года Рахманинов скончался 

после тяжелой болезни в кругу своих близких в 

В 1897–1898 годах Рахманинов дирижировал 

спектаклями Московской частной русской оперы 

Саввы Мамонтова, тогда же началась его 

международная исполнительская карьера. Первое 

зарубежное выступление Рахманинова состоялось 

в Лондоне в 1899 году. В 1900 году он побывал в 

Италии.

В 1898–1900 годах неоднократно выступал в 

ансамбле с Федором Шаляпиным.

В 1926 году он закончил Концерт №4 для 

фортепиано с оркестром (начатый в России в 

середине 1910-х годов). Затем появились "Три 

русские песни" для хора и оркестра (1926), 

"Вариации на тему Корелли" для фортепиано 

(1931), "Рапсодия на тему Паганини" для 

фортепиано с оркестром (1934), Симфония №3 

(1935–1936) и "Симфонические танцы" для 

оркестра (1940). В последних двух произведениях с 

особой силой звучит тема тоски по утраченной 

России.

В среду, 10-го октября, мы принесли с 
собой иконы в церковь и поставили их на аналое 
посреди церкви. Отец Анатолий их вытер 
ватками и сразу начал служить акафист 
Пресвятой Богородице Иверской. После 
акафиста он снова вытер обе иконы ватками – 
они снова замироточили во время службы -- и 
объявил, что иконы без сомнения мироточат и 
что от них идёт очень чистое миро. Воздух в 
церкви был насыщен запахом роз. «Что нам 
нужно делать?» - спросил я отца Анатолия. Он 
нас попросил оставить иконы в церкви на 
некоторое время. Никто ещё не знал о наших 
иконах; поэтому их можно было оставить в 
церкви не беспокоясь, что их кто-нибудь захочет 
украсть.

На следующий день, воскресение, 14-го 
октября, мы праздновали Покров Пресвятой 
Богородицы, и отец Анатолий объявил всем 
присутствующим прихожанам о мироточивых 
иконах. Иконы в тот день обе обильно 
мироточили; мира было достаточно для всех. С 
тех пор эти иконы продолжают мироточить, 
иногда меньше, иногда больше. Многие люди 
пришли к нам в церковь посмотреть на иконы: 
русские, греки, сербы, католики и протестанты. 
Все приближающиеся к этим иконам чувствуют 
благодать Божию исходящую от них. Конечно, 
бывают дни, когда обе иконы совсем сухие, но 
бывают и дни, когда иконы покрыты миром, и 
капли мира текут на глазах всех. Независимо ото 
того,  что мироточат они или нет, от них всегда 
очень сильно благоухает розами. Это 
действительно большое чудо! Я иногда 
опасаюсь,  а вдруг это нам служит как 
предупреждение.

 [Примечание отца Анатолия: На 
следующий день, сестра чтеца Нектария 
позвонила своему отцу и сказала, что её доктор 
никак не может объяснить, как это случилось, но 
её щитовидная железа, которая совсем 
отказалась работать, вдруг сама по себе пришла 
в совсем нормальное состояние, и что теперь её 
диабет под контролем.]

Мы с женой едва-едва смогли дождаться 
среды ...

В следующую субботу, 13-го октября, так 
случилось, что в этот день нам полагалось 
прийти почистить всю церковь, поскольку мы уже 
приготовлялись к разным наступающим 
праздникам: наш престольный праздник (24-го 
ноября), Рождество Христово, и визит Сербского 
епископа. Поэтому, нам с женой и еще одному 
прихожанину нашей церкви была поручена 
чистка церкви. Во время чистки церкви мы никак 
не могли оторвать наши глаза от двух 
мироточивых икон, которые продолжали 
немного мироточить. Запах роз был очень силён. 
От обеих икон шёл запах роз, но от Иверской 
иконы шёл более «нежный» запах настоящих 

роз, в то время как от иконы-распятия шёл более 
«острый» запах. Это очень трудно объяснить. 
Пока мы чистили церковь, наши кумовья (Колэт и 
её семья) пришли посмотреть на иконы, 
поскольку мало кто мог дождаться до вечерней 
слу ж бы –  слух  об  этих  ик онах  у же  
распространился.  Уже потом, Колэт мне 
призналась, что она «неверный Фома» и не 
могла поверить в это чудо пока его сама не 
увидела своими глазами. Понятно. Она не знала, 
что иконы продолжали мироточить пока мы 
чистили церковь. (Иконы не мироточат 
постоянно.) Она осенила себя крестным 
знамением и приложилась к иконе-распятию, 
целуя ноги Спасителя – и получила большую 
порцию мира в рот! Как и неверный апостол 
Фома, который по своему неверию должен был 
вложить свои пальцы в раны Спасителя, чтобы 
наконец уверовать, она приложила своя уста к 
ногам Спасителя, где «не должно было быть 
никакого мира». Я не смог удержаться от смеха 
увидев её смущение.

Сейчас, когда прошло уже некоторое 
время с тех пор, как наши иконы стали 
мироточить, мне кажется, что с этими иконами 
связана тема «откровения». Иконы сперва 
«открылись» нам в день Воздвижения Креста 
Господня. Сразу же после праздника Зачатия 
Предтечи и Крестителя Господня Иоанна 
Крестителя ,  мы сказали нашему отцу 
настоятелю про иконы, а ведь Иоанн Креститель 
был первым, кто объявил народу, что Иисус Сын 
Божий. 
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Надеюсь статья даст 

нужное зерно для размышлений 

и поможет вам, вашим детям или 

внуками прожить веселую, 

БРОНЗОВЫЙ ПРИЗЕР ЧЕМПИОНАТА АВСТРАЛИИ ПО ЛЕГКОЙ АТЛЕТИКЕ

В нашем Богородице-Успенском храме всегда 
много детей. Дети растут, а взрослые радуются их 
успехам. Сегодня мы хотим поздравить Ариану 
Пашутину с бронзовой медалью на Чемпионате 
Австралии по легкой атлетике 2021 (Australian 2021 
National  Track  & Field  Championships). Ариана 
представляла штат Виктория на соревнованиях по 
спортивной ходьбе (3km Race Walk в категории Women 

Under 15) и пришла третьей в 
Австралии. Иван и Алла Пашутины, 
родители Арианы, воспитывают 
т р о и х  д е т е й .  С ы н  Д а н и и л  
прислуживает в Алтаре. Любовь к 
спортивной хотьбе дочери привила 
мама,  которая сама активно 
занимается этим видом спорта. 
Поздравляем Ариану с бронзовой медалью и желаем нашей 
юной спортсменке будущих успехов!

Наш же священник «открыл» всем 
прихожанам чудо наших мироточивых икон в 
день Покрова Пресвятой Богородицы. Всё это 
н е  м ож ет  б ы т ь  тол ь к о  « с л у ч а й н ы м  
совпадением»!

С любовью во Христе,
чтец Нектарий Янсонъ, 2007 г.

Наш приход посвящен Иверской 
Мироточивой Иконе (Монреальской), иконе, 
которая никогда не бывала на Гавайях. Брат 
Хозэ очень хотел побывать на Гавайях со своей 
иконой, но так ему и не удалось эту поездку 
осуществить. Я должен признаться, что иногда с 
грустью думаю о том, что наши православные 
собратья на материке забыли про наш 
маленький приход и нашу маленькую общину 
верующих. Живя здесь на Гавайях, посреди 
большого Тихого Океана, нам очень трудно 
сохранить свой приход. Нам трудно собирать 
средства на покрытие разных расходов, на 
покрытие месячной платы за помещение, и т.д. 
Иногда я в отчаянии спрашиваю себя, когда у 
нас будет своя церковь. Забыл ли Господь про 

нас грешных? Придется ли нам всегда 
нищенствовать? Может быть, мы чем- то очень 
согрешили? Чем мы Тебя обидели Господи? 
Забыли ли про нас наши иереи, наши 
православные собратья или нет, одно ясно – 
Пресвятая Богородица нас не забыла. Она нас 
не оставила сиротами. Она нас не оставит без 
Ея помощи! Из-за этих икон у меня теперь есть 
надежда, что в конце концов всё будет к 
лучшему. Будет ли у нас, когда-нибудь своя 
церковь или нет, не так важно в конце концов; 
самое главное то, что Господь нам показал, что 
Он нас не забыл. Вот что нам было нужнее 
всего! Господь нам показал, что Он есть! Смеем 
ли мы пренебречь откровению Его? Смеем ли 
мы пренебречь этим дивным чудом, которое 
появилось у нас? Смеем ли мы забыть о нашем 
Спасителе? Да простит нам Господь, если мы 
так сделаем!

2 мая Православная Церковь празднует 
Прославление  блаженной М атроны 
Московской. Святая Блаженная Матрона 
Московская – великая подвижница нашего 
времени.  Матушке Матроне, Матронушке, как 
любя называют блаженную в народе, молятся 
в болезнях, житейских неурядицах, когда не 
ладится с работой, учебой, жильем и в 
гонениях.  Сила помощи этой святой 
удивительна. Наверное, поэтому не иссякает 
людской поток к мощам святой, находящимся в 
Покровском женском монастыре в Москве.  2 
мая, в день памяти Матронушки, здесь 
особенно многолюдно. 

Или еще нам всем в назидание: "Если 

старые, больные или те, кто из ума выжил, 

будут вам что-то неприятное или обидное 

го во р и т ь ,  то  н е  с лу ш а й те  и х ,  н е  

раздражайтесь, а просто им помогите. 

Помогать людям надо со всем усердием и 

прощать им надо, что бы они ни сказали и ни 

сделали".

Оказывается, мы раздражаемся, потому что 

мало любим. Учиться не раздражаться на тех, кто 

рядом, и, наоборот, терпеть, не злиться на них, а 

принимать такими, как есть, - это значит учиться 

любить. А если делать это каждый день, 

преодолевая свое "я" ради чужого? Вот такая 

каждодневная жертвенность из любви к тому, кто 

рядом, жертвенность, пусть даже никем и не 

замеченная, ну чем не чудо?

От рождения слепая, потерявшая в юности в 

результате паралича способность ходить, много 

болеющая и в старости, она, конечно, страдала. Но 

в тех описаниях, которые оставили нам люди, 

близкие святой, нет и ни слова об этом. Можно 

только догадываться, чего стоило Матронушке изо 

дня в день принимать больных и страждущих, 

причем не просто принимать, а выслушивать, 

давать советы.

Очевидцы рассказывали, как Матронушка 

могла такой любовью объять приходящих к ней, 

что уже одно это исцеляло. То есть в ней было 

столько любви, что, сама страдающая, она 

находила в себе силы сострадать другим. 

Однажды в разговоре со святой кто-то, 

оправдывая свою несдержанность, сказал: 

"Матушка, это все нервы". "Какие нервы, вот 

ведь на войне и в тюрьме нет нервов... Надо 

владеть собой, терпеть". 

Матронушка нам близка не только 

потому, что она почти наша современница. 

Дело еще и в том, что многое, через что 

пришлось пройти святой, знакомо и нам. Мы 

все сталкивались с обидами и гонениями, 

многим знакома бездомность, никого не 

обойдут болезни

БЛАЖЕННАЯ МАТРОНА МОСКОВСКАЯ

Рака с 

“Ходи в храм и ни на кого не смотри, 
молись с закрытыми глазами или смотри 
на какой-нибудь образ, икону...”
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О сражении на Курской дуге, на 

знаменитом белгородско-харьковском 

направлении, он напишет:

«Теперь в небе, загаженном гарью и 

рукавами дыма, становилось тесно. Оно 

буквально кишело нашей и вражеской 

авиацией. То тут, то там стремительно 

проносились вниз факелы охваченных 

пламенем самолетов. Горели и фашисты, 

и наши. Рубка шла насмерть. Схватки 

протекали коротко, жестко, дрались на 

встречных курсах, на крутых виражах, 

РАССКАЗ О ВОЙНЕ 1941-1945 
(Непридуманный!) 

Рассказывает участник Великой Отечественной войны полковник Марк Павлович Иванихин (родился в 1922 году в 
китайском городе Харбине, умер в 2016 г на 94 году жизни), был председателем Совета ветеранов войны, труда, 

Вооруженных сил и правоохранительных органов Восточного административного округа Москвы.

Сразу все изменилось, 
всем стало понятно, что эта война будет 
надолго. Тревожные новости погрузили в 
другую жизнь, говорили о том, что немцы 
постоянно продвигаются вперед. Этот день был 
ясный, солнечный, а под вечер уже началась 
мобилизация.

Я был командиром, у меня находилось 60 
человек в подчинении. За всех этих людей надо 
отвечать. И, несмотря на самолеты и танки, 
которые ищут твоей смерти, нужно держать и 

себя в руках, и держать в 
руках солдат, сержантов и 
офицеров. Это выполнить 
сложно.

Марк Павлович вспоминает день 
начала войны:

Война – это ужасное испытание. Это 
постоянная смерть, которая рядом с тобой и 
угрожает тебе. У ног рвутся снаряды, на тебя 
идут вражеские танки, сверху к тебе 
прицеливаются стаи немецких самолетов, 

артиллерия стреляет. Кажется, что земля 
превращается в маленькое место, где тебе 
некуда деться.— День начала войны – это день, когда 

наша жизнь переломилась пополам. Было 
хорошее, светлое воскресенье, и вдруг 
объявили о войне, о первых бомбежках. Все 
поняли, что придется очень многое выдержать, 
280 дивизий пошли на нашу 
страну.  У  меня  семья  
в о е н н а я ,  о т е ц  б ы л  
подполковником. За ним 
сразу пришла машина, он 
взял свой «тревожный» 
чемодан (это чемодан, в 
котором всегда наготове 
было самое необходимое), и 
мы  вместе  поехали  в  
училище, я как курсант, а отец 
как преподаватель.

Такими остались мои воспоминания, 
мальчишки 18-ти лет. Отцу было 43 года, он 
работал старшим преподавателем в первом 
Московском Артиллерийском училище имени 
Красина, где учился и я. Это было первое 
училище, которое выпустило в войну офицеров, 
воевавших на «Катюшах». Я всю войну воевал 
на «Катюшах».

— Молодые неопытные ребята шли под 
пули. Это была верная смерть?

Я воевал на фронте с 6 октября 1941 по 
апрель 1945 г. Участвовал в сражениях за 
Сталинград, на Курской Дуге, и от Курской Дуги 
через Украину и Польшу дошел до Берлина.

Н е  м о г у  з а б ы т ь  
концлагерь Майданек. Мы 
освободили этот лагерь 
с м е р т и ,  у в и д е л и  
изможденных людей: кожа и 
кости. А особенно помнятся 
детишки с разрезанными 
руками, у них все время 
брали кровь. Мы увидели 

мешки с человеческими скальпами. Увидели 
камеры пыток и опытов. Что таить, это вызвало 
ненависть к противнику.

— Мы все-таки многое умели. Еще в школе 
нам всем нужно было сдать норматив на значок 
ГТО (готов к труду и обороне). Тренировались 
почти как в армии: нужно было пробежать, 
проползти,  проплыть,  а также учили 
перевязывать раны, накладывать шины при 
переломах и так далее. Хоть война и была 
внезапной, мы немного были готовы защищать 
свою Родину.

Еще помню, зашли в отвоеванную 
деревню, увидели церковь, а в ней немцы 
устроили конюшню. У меня солдаты были из 
всех городов советского союза, даже из Сибири, 
у многих погибли отцы на войне. И эти ребята 
говорили: «Дойдем до Германии, семьи фрицев 
перебьем, и дома их сожжем». И вот вошли мы в 
первый немецкий город, бойцы ворвались в дом 
немецкого летчика, увидели фрау и четверо 
маленьких детей. Вы думаете, кто-то их тронул? 
Никто из солдат ничего плохого им не сделал. 
Русский человек отходчив.

Все немецкие города, которые мы 
проходили, остались целы, за исключением 
Б е рл и н а ,  в  к от о р о м  б ы л о  с и л ь н о е  
сопротивление.

У меня четыре ордена. Орден Александра 
Невского, который получил за Берлин; орден 
Отечественной войны I-ой степени, два ордена 
Отечественной войны II степени. Также медаль 
за боевые заслуги, медаль за победу над 
Германией, за оборону Москвы, за оборону 
Сталинграда, за освобождение Варшавы и за 
взятие Берлина. Это основные медали, а всего 
их порядка пятидесяти. Все мы, пережившие 
военные годы, хотим одного — мира. И чтобы 
ценен был тот народ, который одержал победу.

Редакция «Правмир»
«Из внуков, знаю, будет толк —

Бессмертный не иссякнет полк!»
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НОВОСТИ ИЗ НАШЕЙ РУССКОЙ ШКОЛЫ

Участники викторины

Сорока с собакой дружили, но их разлучили. Как австралийцы добились 
воссоединения звезд Instagram

Особо ярые ревнители птичьих прав переадресовали этот вопрос региональным властям, 
обратившись в министерство штата Квинсленд по окружающей среде, науки и инновациям 
(Desi) с жалобой.

Опубликованная там новость о триумфальном возвращении Молли домой только за 
первые сутки собрала более 150 тыс. лайков и почти 25 тысяч комментариев.

«Родителям» Молли — супружеской паре из Квинсленда Джульетт Уэллс и Рису 
Мортенсен, — выдана специальная лицензия, позволяющая содержать дома диких 
животных, из-за отсутствия которой сороку и забрали из семьи.
В выданном документе есть раздел, прямым текстом запрещающий супругам получать за 
счет сороки какую бы то ни было финансовую выгоду.

Рис и Джулиет спасли Молли в 2020 году, когда она была еще птенцом. С тех пор она живет 
в их семье, где есть еще и два четвероногих питомца: терьер Пегги и ее дочь Руби.

Снимки всей троицы регулярно появляются в Instagram, однако с самого начала в 
комментариях под фотографиями периодически поднимался вопрос о том, насколько 
австралийская сорока вообще подходит для содержания в неволе, в качестве домашнего 
животного.

Звезда Instagram, австралийская сорока Молли, вернулась в семью — после шести недель, 
проведенных «под стражей» (в приюте для диких животных), многотысячной национальной 
петиции с требованием вернуть Молли хозяевам и личного вмешательства премьер-
министра штата.

Чиновники согласились, что сорока «была отловлена из дикой природы незаконно, без 
разрешения, лицензии или полномочий», и 1 марта конфисковали Молли из семьи.

Свою невероятную популярность птица , где Рис и Джулиет завоевала в Instagram
выкладывают любительские фотографии отношений Молли с «лучшей подругой», 
стаффордширским терьером по кличке Пегги.

Осмотревший птицу ветеринар заключил, что она слишком одомашнена и вряд ли сможет 
выжить в дикой природе. Так Молли оказалась в приюте для домашних животных.

Чтобы рассказать о произошедшем, Рис и Джулиет записали эмоциональное 
видеообращение к своим подписчикам: «Объясните нам кто-нибудь, почему дикая сорока 
не может самостоятельно решать, где ей жить и с кем проводить время?»

Видео вызвало в Австралии большой общественный резонанс. Под запущенной петицией 
властям с требованием вернуть Молли в семью поставили свое имя более 150 тысяч 
человек.

Он публично заявил, что возвращение Молли под опеку семьи станет «победой здравого 
смысла», и призвал соответствующий надзорный орган выдать супругам положенную 
лицензию. Что в итоге и произошло — как заявили в министерстве, «по итогам 
многочисленных юридических консультаций».

Самым сложным из них может оказаться условие «не получать от питомца никакой 
постоянной коммерческой выгоды».

В ситуацию пришлось вмешаться премьер-министру штата Квинсленд Стивену Майлзу.

Хотя Молли и вернулась домой, чтобы сохранить лицензию на ее содержание, Рис и 
Джулиет теперь строго обязаны соблюдать несколько условий.

Дело в том, что издательство Penguin Books Australia уже выпустило книгу о Пегги и Молли, 
а Рис и Джулиет заказали для подписчиков календари и футболки с изображениями обеих 
подруг.

Австралийские сороки могут жить до 30 лет и находятся в стране под охраной как жизненно 
важный элемент австралийской экосистемы. Название птицы выбрано из-за ее внешнего 
сходства с евразийской сорокой, однако на самом деле близкородственными эти виды не 
являются.

Дорогой паспорт

Сейчас Австралия на втором месте по 
стоимости паспорта, дороже только Мексика. В 
США паспорт дешевле на 100 долларов, в 
Италии на 150, Канаде на 160, а в 
Великобритании дешевле на $200.

Через три месяца 
с т о и м о с т ь  
австралийского паспорта 
у в е л и ч и т с я  н а  1 5  
п р о ц е н т о в ,  а  э т о  

означает, что тем, кто планирует приобрести 
десятилетний документ, придется заплатить 
почти 400 долларов по сравнению с 346 
долларами.

А в с т р а л и й с к и й  
паспорт один из "самых 
влиятельных" паспортов 
в мире — и, согласно 
новому исследованию, 
один из самых дорогих.

В январе размер сбора увеличился в 
соответствии со стандартной индексацией цен 
на инфляцию, которая происходит каждый год, и 
снова подскочит 1 июля ровно до 397,90 
д о л л а р о в ,  п о с к о л ь к у  ф е д е р а л ь н о е  
правительство взимает сборы.

Если вам требуется приоритетная быстрая 
выдача, это еще $252.

Австралийские власти убеждены, что 
п а с п о р т  и м е е т  в ы с о к и й  у р о в е н ь  
технологической сложности, подкрепленный 
строгими мерами по борьбе с мошенничеством, 
что обеспечивает его ценность и высокую 
стоимость.

По материалам news.com.au

Положительной новостью можно считать, 
что владельцы австралийских паспортов в 
настоящее время получают безвизовый доступ 
в более чем 100 стран мира.

«Единение»

Плевальщики репы

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Да, была такая 
п р о ф е с с и я .  И  
представители этой 
профессии на Руси 
были в почете. Дело в 
том, что у репы очень 
мелкие семена: в одном 
килограмме их больше 
м и л л и о н а  и  п р и  
посадке руками зерна 
терялись, либо падали 
в землю кучкой в одно 
место. Поэтому при 

посеве репы семена не разбрасывали 

руками, а выплёвывали.

Работа эта была не столь легка. 
Плевальщику было необходимо научиться 
контролировать силу плевка и рассчитывать 
оптимальное количество семян для 
о п р е д е л е н н о й  п л о щ а д и  з е м л и .  
Профессионалы имели достойный 
заработок и за отдельное вознаграждение 
учили секретам ремесла всех желающих. В 
разгар посевной за лучших плевальщиков 
боролись богатые земледельцы, обещая 
хорошие деньги за работу именно на их 
поле.

Шапочное знакомство

Раньше у мужчин среди высших сословий при приветствии знакомого 
или приятеля было принято приподнимать шляпу, друзьям пожимали 
руки, и только близкие друзья или родственники при встрече 
обнимались.

Получается, что выражение «шапочное знакомство» показывает, что 
приветствующие друг друга люди всего лишь знакомые, а не друзья.

Раньше у мужчин среди высших 
сословий при приветствии знакомого или 
приятеля было принято приподнимать 
шляпу, друзьям пожимали руки, и только 

близкие друзья или родственники при 
встрече обнимались. Получается, что 
выражение «шапочное знакомство» 
показывает, что приветствующие друг друга 

Лицемерное, неискреннее сочувствие 
собственной жертве, тому, кому сам же 
причинил вред.

И это вовсе не плод богатого 
воображения путешественника. Дело в том, 
что в уголках глаз крокодила находятся 
железы, через которые во время поглощения 
хищником пищи происходит вывод солей из 
организма. Внешне же это очень напоминает 

слезы.
Что же мог при этом подумать человек, 

ничего не знающий о природе этих южных 
рептилий? Огромный страшный зверь 
погубил невинную жертву и проливает 
слезы, поедая ее.

Выражение «крокодиловы слезы» — 
один из немногих, встречающихся во многих 
языках мира.

Выражение "крокодиловы слезы"



"У НАС"    12

05 (371) май 2024

Объявления

ПЕЛЬМЕНИ

100 штук
$ 25.00

Многолетний опыт работы с детьми
ГОВОРИМ по-РУССКИ

на все сервисы, включая протезирование!
Предлагаем скидки до 50% 

НОВАЯ КЛИНИКА

        

#Фарфоровые коронки, мосты, импланты  
#пломбы, полные и частичные протезы
#протезы с мягкой прокладкой 
#гибкие протезы без крючков 
#Лечение корней, зубных каналов 
#лечение и профилактика у детей 
#Отбеливание зубов
#Спортивные зубные шины (капы) для детей и взрослых 
#

03 95585335

Наши контакты:   .  All 32 Dental clinic 1136 Heatherton Road, Noble Park, VIC 3174
Ph:03 95585335                                                           Email: all32dentalclinic@gmail.com

Пасхальные литии

Расписание посещений кладбищ 

12:00 - на кладбище в Данденонге (Dandenong)

ПОМИНОВЕНИЕ УСОПШИХ 

1:30 - на новом отделении кладбища «The Pines», Спрингвайл (Springvale)

11 мая, суббота

18 мая, суббота

 th1:00 - на старом отделении кладбища «7  Road»,  Спрингвайл (Springvale)

                       9:30 утра - на кладбище в Футскрай (Footscray)

12:00 - на отделении кладбища «The Oaks», Спрингвайл (Springvale)

12 мая, воскресенье

Святой Иоанн Златоуст: «Не напрасно узаконено апостолами творить перед Страшными Тайнами 
поминовение усопших: они знали, что великая бывает от сего польза для усопших, великое 
благодеяние» (беседа 3-я на Послание апостола Павла к филиппийцам). «Не напрасно бывают 
приношения за усопших, не напрасно моления, не напрасно милостыни: всё это установил Дух 
Святой, желая, чтобы мы получили пользу друг через друга» (Беседа 21-я на Деяния апостольские).

СЕСТРИЧЕСТВО
при Богородице-Успенском храме в Данденонге

предлагает для продажи:

Екатерине Лободиной по тел: 0400 824 080

1 Morwell Ave, Dandenong 

По  вопросам заказа и покупки кулечей обращаться к 

Вы также можете купить куличи при храме по адресу: 

$ 15 $10
 

$ 30.00

КУЛИЧИ 
ПЕЛЬМЕНИ

$ .0030
100 штук

Уборка храма назначена на  (суббота). Общий сбор к 8 ч утра. 20 апреля
Все желающие могут прийти в любое удобное для себя время.

УБОРКА ХРАМА


